

Wesentliches Gewicht kommt dem Zusammenwirken von Berufskünstlern und Volkskunstschaffenden zu, die sich gegenseitig bereichern und die auf ihre spezifische und unersetzbare Weise die wachsenden kulturellen Bedürfnisse des Volkes befriedigen helfen. Während die Volkskunstschaffenden ständig vom sozialistisch-realistischen Schaffen der Berufskünstler lernen, erhalten zahlreiche Künstler und Schriftsteller aus der Volkskunst Impulse und Anregungen für die Gestaltung neuer lebensnaher Werke der Literatur und Kunst. Alle künstlerischen Potenzen unseres Volkes zu entdecken und fürsorglich zu fördern, die begabtesten künstlerischen Talente zu hervorragenden Leistungen zu führen, ist eine verantwortungsvolle gesellschaftliche Verpflichtung für staatliche Organe und gesellschaftliche Organisationen, Schriftsteller und Künstler. Die Freie Deutsche Jugend und die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ schaffen durch ihre breite Bewegung der jungen Talente dafür gute Voraussetzungen.

Immer bedeutsamer wird auch das volkskünstlerische Schaffen für die weitere Vertiefung der Freundschaft und Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern. Durch vielfältige Aktivitäten trägt es dazu bei, daß die Völker der sozialistischen Staatengemeinschaft sich ständig besser kennenlernen und unlösbare Freundschaften schließen. Sozialistischer Patriotismus und Internationalismus, antiimperialistische Solidarität und offensives Wirken gegen den Imperialismus kennzeichnen zunehmend stärker Denken, Fühlen und künstlerische Leistungen der Volkskunstschaffenden.

Wir sind gewiß, daß die Volkskunstschaffenden unserer Republik all ihre Kraft einsetzen werden, um unser sozialistisches Kulturleben noch vielseitiger, inhaltsreicher und niveauvoller zu gestalten.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht allen Volkskunstschaffenden viel Erfolg und besonders im 25. Jahr des Bestehens unserer Republik neue und schöne künstlerische Leistungen und Erlebnisse.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 12. Februar 1974